
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  18 DE DICIEMBREDE 2017.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 12 / 2017 Ordinaria 

Día y hora: 18 de diciembre de 2017 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTA

Dª. Anna Peñalver Bermudo 

VOCALES

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dña. Mª Dolores Zabalza Prieto                     Grupo Político Municipal PSOE

Personas designadas por la Alcaldía

  D. Raúl Galván López

Vecinos designados portavoz Grupos Políticos Municipales. 

D. Joaquín B. Torres Navarro                           Grupo Político PP

D. Manuel Paduraru Ionete                               Grupo Político Municipal C's

Representantes de las AA:VV,

D. Vicente J. Campos Ruiz AA.VV. San Pablo

D. Alberto Ramos Renau AA.VV. San Jaime

D. Ramón Sarria Picazo AA.VV. Tir de Colom

D. José Luis Gómez Sánchez AA.VV. San Bernardo

D. Rafael Serrano Ruiz AA.VV. La Aduana
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D. Emilio García Solsona AA.VV.. Partida Estepar

D. Luis López López AA.VV. Maestría

Representantes de las AMPAS,

Dña. Ana Mª Latorre Centelles AMPA Isidoro Andrés Villarroya

Dña. Mariam tomás Gimeno AMPA CEIP Exercit

Representantes de Participación Ciudadana

Dña. María Hernández Belmonte Mujeres 8 de Marzo

   
    SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dña. María España Novoa

D. Jorge García Alcalá

D. Manuel Pegueroles Belmonte

NO ASISTEN: 

  D.  Josan A. Gines Camahort

D. José Luis Azpitarte Sánchez

D. Constantino Muñoz Alarcón

 D. Miguel Angel Guillamon Naches

D. Joaquín Gorriz Plumed

Dª. Luisa Motos Cano

        

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, de las actas  correspondientes a las sesiones extraordinarias 
del Consejo Municipal de Distrito Sur de fechas 25 de septiembre de 2017

2º.- Toma de posesión como miembro del Consejo Municipal del Distrito Sur a Dña. María 
Hernández Belmonte, como representante de la ASOCIACION MUJERES 8 DE MARZO.

3º.- Informe de la Presidenta
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4º.- Despacho extraordinario

5º.- Ruegos y preguntas.

1º.- Aprobación, si procede, de las actas  correspondientes a las sesiones extraordinarias 
del Consejo Municipal de Distrito Sur de fechas 25 de septiembre de 2017

En la Tenencia Alcaldía de Distrito Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, 
siendo las 20:00 h. del día 18 de diciembre de dos mil diecisiete bajo la presidencia del Ilma. 
Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se reúnen los señores y señoras 
arriba señalados al  objeto de celebrar sesión ordinaria del  Consejo Municipal  de Distrito 
SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el  quorum de asistencia  por  la  Presidencia  se  procede a iniciar  la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.-  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA  CORRESPONDIENTES  A LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 25 DE 
SEPTIEMBRE DE 2017

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 25 de 
septiembre de 2017  por unanimidad se acuerda aprobarla. 

 2º.- TOMA DE POSESIÓN COMO MIEMBRO DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL 
DISTRITO SUR A DÑA. MARIA HERNANDEZ BELMONTE, COMO REPRESENTANTE DE 
LA ASOCIACION MUJERES 8 DE MARZO.

Dña.  María  Hernández  Belmonte,  representante  de  la  Asociación  Mujeres  8  de 
Marzo, procede a tomar promesa, de acuerdo con la fórmula prevista en el artículo 1 del 
Real Decreto 707/1979, de 1 de abril, como representante de la Asociación Mujeres 8 de 
Marzo en el Consejo Municipal del Distrito Sur.

3º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

La Presidenta quiere hacer constar que por acuerdo de todo el Consejo, los distintos 
informes de contestaciones de los puntos de Juntas anteriores se comentarán en la Junta 
del 18 de diciembre 2017 .

4º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

3

En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 

En cas de contindre este document dades 
de caràcter  personal  objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 



  6º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El  Sr.  Torres,  comenta  si  de  las  obras  de  Maestría,  existe  una  rectificación del 
proyecto y se ha aumentado el presupuesto, la Sra. Presidenta le comenta que si y se pedirá 
toda  la  información  al  respecto  a  infraestructuras,  la  Sra.  Peñalver  comenta  también  la 
posibilidad que como el  proyecto  esta  publicado en  la  web,  se  hagas lo  mismo con la 
rectificación.

También  el  Sr.  Torres  comenta  que  los  vecinos  del  barrio  reclaman  un  mayor 
numero de luces navideñas en el barrio, la Sra. Presidenta le comenta al respecto que este 
año se ha realizado una redistribución de las luces navideñas que contemplan el contrato de 
alumbrado especial, existente desde la anterior legislatura, para así abarcar más calles, pero 
debido a la existencia de un contrato en vigor no se pueden añadir mas luces, no obstante 
desde comercio se ha instalado banderolas navideñas en las principales entradas de la 
ciudad.

La Sra. Zabalza, comenta que el  la calle Manuel Azaña, existe un vado que no 
cumple la normativa de los metros de entrada.

AA.VV. LA ADUANA

El Sr. Serrano, comenta que en la zona Gran Via frente a Estepar no hay árboles, y 
considera que se deberían de poner, ya que en verano no habrá sombras.

Considera el Sr. Serrano que hay un espejo en la unión de la Calle Sierra de Irta con 
la Ronda Sur en la Gran Vía, que se debería de quitar ya que ahora no tiene ningún sentido.

Cree necesario el Sr. Serrano que se controle la gran velocidad en la zona de la 
Gran Vía en el puente del Estepar, o instalar algún medio para reducir la misma.

Una vez más quiere hacer constar que el carril  situado al lado del Consorcio de 
bomberos se debería de cerrar la entrada por bajo de la rotonda hasta que lo arreglen ya 
que circulan los vehículos con excesiva velocidad.

 

AA.VV. PARTIDA ESTEPAR

El Sr. García, pregunta por el asfaltado de las calles, ya que insiste deben de hablar 
con el antes de comenzar con el mismo.

Una vez más comenta sobre el alumbrado de las naves del Grupo San Andrés, ya 
que  están  instaladas  las  farolas  y  únicamente  se  deberían  de  activar  para  su 
funcionamiento. La Sra. Presidenta le comenta que es un tema del urbanizador en su día, no 
obstante se pasara al departamento de alumbrado.
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AMPA ISIDORO ANDRÉS

Comenta la Sra. Latorre que han roto ya dos veces el cristal que esta en la entrada 
del colegio, donde ponen los menús del comedor de los niños.

Informa que ha sido testigo  presencial de un atropello en la rotonda de la Avda. De 
Valencia  con Avda.  De  Burriana  ya  que la  gente  no  esta  habituada  todavía  a  la  doble 
dirección, por lo que se debería de revisar la fase semaforica para dar tiempo de alguna 
manera a que los viandantes puedan cruzar con tranquilidad. La Sra. Presidenta comenta 
que se trasladará la petición a  Movilidad y Policía. 

Pregunta el sentido de haber vuelto a pintar la ruta escolar, ya que esta no funciona 
en ningún colegio. La Sra. Presidenta comentará con Educación que ha ocurrido con estas 
rutas.

AA.VV. SAN BERNARDO

El Sr. Gómez, comenta que en la zona nueva en la Gran Vía – Estepar, en la zona 
del parking se están dedicando a reparar coches y dejan los restos de aceite entre otros.

Pregunta también el Sr. Gómez sobre el asfaltado de Pi Gros, la Sra. Presidenta le 
informa que ya se dio traslado de la necesidad y el área correspondiente lo tiene en cuenta 
para ejecutarlo.

Solicitan en la zona de la Ctra. Almazora el replantado de “baladre” , reponer los 
secos y cambiar las papeleras rotas que hay en los bancos.

Por  último  el  Sr.  Gómez  comenta  que  solicito  por  SMC  1608321,  cambiar  los 
logotipos de la AA.VV. en el Parque Rosello, en castellano y valenciano.

AA.VV. TIR DE COLOM

El Sr. Sarria, comenta que en la calle Onda, el arbolado no se ha repuesto todo y el 
riego funciona en algunas zonas pero no en todas, se debería de revisar.

Informa que en la zona de esparcimiento canino, situado en la Calle Onda con Rio 
Nervión, se sale la grava fuera del mismo.

AA.VV. SAN PABLO

El Sr. Campos, solicita la limpieza de los cristales de la AA.VV. Perpetuo Socorro, ya 
que en su día informaron que se habían limpiado pero no fue así. 

Solicita que se poden las moreras de la entrada del barrio y la plaza.

5

En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 

En cas de contindre este document dades 
de caràcter  personal  objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 



Informa que hay personas en el barrio que se dedican a romper el cuadro de luces 
que hay en el  parque,  dejando a oscuras alguna de las calles,  llegando a amenazar al 
técnico que fue a repararlo. La Sra. Presidenta le informa que se trasladará dicha petición al 
departamento de alumbrado y a la policía para que controlen el tema.

ASOCIACION MUJERES 8 DE MARZO

La Sra. Hernández, informa que las ventanas de la Asociación no cierran bien

AA.VV. MAESTRIA

En las nuevas obras de Maestría, en las calles anchas hay bolardos puestos , el Sr.  
López informa que se deberían de dar una solución también en las esquinas ya que se 
utiliza como aparcamiento. En la calle Arquitecto Ros y Vázquez Mella, en los chaflanes no 
se van a poder poner y las esquinas se utilizan  para carga y descarga, habrá que dar una 
solución al respecto. La Sra. Presidenta comenta que los vecinos deben de concienciarse a 
la nueva construcción,  la  cual ha mejorado enormemente la accesibilidad del  barrio,  no 
obstante se trasladará a urbanismo y policía.

También comenta el Sr. López que se debería de identificar la separación de calzada 
y  acera  con  algún  distintivo,  luces,  fluorescentes  para  poder  diferenciarlo  ya  que  los 
vehículos circulan por encima de las aceras.

Con respecto a la plaza informa el Sr. López que están instalando la fuente en la 
misma,  que en el juego nuevo se deberían de poner bancos alrededor del mismo ya que 
los que están instalados están alejados para control de los niños, reclama una vez más la 
placa con el nombre de la plaza,

Quiere hacer constar que en República Argentina con Jorge Juan, había un rebaje 
que con las nuevas obras lo han quitado, deben de reponerlo ya que es necesario.

En el cruce de Parque Oeste con Vázquez Mella, el ceda el paso no lo respetan y 
pasan en contra-dirección.

AMPA CEIP EXERCIT

La Sra.  Tomás comenta que el  AMPA ha presentado un escrito  para que por las 
mañanas en los horarios de entrada y salida deberían de ir policía o quien corresponda a 
colocar las vallas al colegio Ejercito para evitar problemas con los vehículos a la entrada y 
salida de los escolares, la Sra. Presidenta comenta que preguntará porque en ese Colegio 
no hay policía.

AA.VV. SAN JAIME

El Sr. Ramos comenta que en la actividad de los grafitis en el barrio, también han 
pintado uno en la Asociación poniendo el nombre de la misma
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         Y siendo las 20:45 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con la Sra 
Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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